

Public Relations

Tampil Sebagai Penyelenggara Anggaran Terbaik, Bapas Pangkalpinang Kembali Terima 2 Penghargaan Dari KPPN

F. Firsta - PANGKALPINANG.PUBLICRELATIONS.ID

Feb 29, 2024 - 22:27



Kepala Bapas Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto menerima 2 Penghargaan dari KPPN Pangkalpinang sebagai Satuan Kerja dengan Pelaksanaan Anggaran Berkinerja Terbaik, Kamis (29/02/2024)

PANGKALPINANG - Kamis (29/02/2024) Kepala Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto menghadiri Sosialisasi RPA (Reviu Pelaksanaan Anggaran), Langkah Strategis Pelaksanaan Anggaran

Tahun 2024 dan Apresiasi Kinerja Pelaksanaan Anggaran Satker (Satuan Kerja) Mitra Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Pangkalpinang di KPPN Pangkalpinang.

Apresiasi kinerja pelaksanaan anggaran merupakan bentuk penghargaan oleh KPPN Pangkalpinang terhadap mitra yang memiliki kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja yang baik pada periode semester II tahun 2023.

Diserahkan langsung Oleh Kepala KPPN Pangkalpinang, Rafael Widiestumargianto Bapas Pangkalpinang kembali meraih penghargaan peringkat kedua dalam kategori Bendahara Pengeluaran Satker Terbaik dalam Penyampaian Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) kategori pagu sedang periode semester II tahun 2023, sama seperti semester sebelumnya.

Selain itu Bapas Pangkalpinang juga meraih penghargaan peringkat kedua dalam kategori Satker Pengelolaan Anggaran Terbaik dengan Nilai IKPA : 99,19 periode semester II Tahun 2023 oleh KPPN Pangkalpinang, meningkat dari semester sebelumnya yang menempati peringkat ketiga.

“Alhamdulillah Bapas Pangkalpinang berhasil mempertahankan dan meningkatkan kinerja yang terbrukti dari penghargaan yang diperoleh. Peringkat kedua dalam penghargaan bendahara pengeluaran satker terbaik dalam penyampaian LPJ diperoleh dua semester berturut-turut, sedangkan peringkat satker pengelolaan anggaran terbaik meningkat dari peringkat tiga ke peringkat dua,” ujar Andriyas.

Lebih lanjut Andriyas menyatakan bahwa pencapaian ini merupakan buah kerja sama yang baik oleh tim tata usaha dan seluruh pegawai dalam tertib administrasi keuangan. Ia berharap penghargaan ini dapat memacu semangat dan meningkatkan kinerja petugas Bapas Pangkalpinang agar lebih baik lagi.
(Violla*Red)

